

ARCHITECTURE

ANOUK ET CLAUDINE



LE 12 NOVEMBRE DERNIER, LE LUCA A CÉLÉBRÉ L'ARCHITECTURE CONTEMPORAINE À TRAVERS LA REMISE DES PRIX D'ARCHITECTURE LUXEMBOURGEOIS. CLAUDINE AREND ET ANOUK THILL FONT PARTIE DES ARCHITECTES RÉCOMPENSÉS.

C'est sous le nom A+T architecture que Claudine Arend et Anouk Thill ont choisi d'exercer leur métier d'architecte. Elles ont été récemment récompensées lors du Prix d'architecture luxembourgeois 2015 par un prix spécial du jury pour le foyer Domitilia, réalisé en association avec kaell architecte. « *Ce prix d'architecture est une très belle récompense pour notre travail et nous encourage dans notre démarche de mettre avant tout un sens dans nos projets d'architecture* », déclarent les architectes. Le bureau a eu l'occasion de livrer récemment une résidence étudiante à Oberkorn (maître d'ouvrage: Fonds du logement) ou le cimetière de Bergem. On leur doit également le nouveau concept d'auvent sur les quais des CFL, qui a été réalisé à Noertzange et Oberkorn. À Luxembourg, elles ont signé plusieurs projets, dont des logements pour personnes âgées à Merl ou l'aménagement intérieur d'un salon de coiffure pour hommes à Bonnevoie. Suite à un concours gagné, elles construisent actuellement à Beggen une résidence Caritas d'un nouveau genre qui hébergera sous un même toit personnes âgées et étudiants à partir de 2017. Un de leur important chantier en cours (gagné par concours) est la transformation et l'extension du palais de justice afin d'y accueillir le ministère des Affaires étrangères (en association momentanée avec kaell architecte et Guillermo Vázquez Consuegra). Et parce que le bureau a remporté en août dernier le premier prix du concours organisé par la commune, elles ont également en charge l'aménagement du Bierger-Center de Roeser. ●

ON 12 NOVEMBER, LUCA CELEBRATED MODERN ARCHITECTURE BY HOLDING THE LUXEMBOURG ARCHITECTURE PRIZE AWARDS. CLAUDINE AREND AND ANOUK THILL WERE AMONG THE AWARD-WINNING PRACTICES.

Claudine Arend and Anouk Thill have chosen to ply their trade as architects under the name A+T architecture. They recently won the panel's special commendation [prix spécial du jury] at the 2015 Luxembourg Architecture Awards for the Foyer Domitilia project, which they designed in association with kaell architecte. "This architecture award is a tremendous reward for our work and will encourage us in our quest to instil sense in our architecture projects," said the two architects. The firm recently also designed a student hostel in Oberkorn for Fonds du Logement, and a cemetery at Bergem. They also created a new concept of platform awnings for Luxembourg's railway stations, which have to date been installed in Noertzange and Oberkorn. In Luxembourg, they have designed several projects, including sheltered housing for elderly people in Merl, and the interior of a hairdressing salon for men in Bonnevoie. After winning a competition, they are currently building a new kind of Caritas residence in Beggen, which will host old people alongside students under the same roof from 2017. One of their major projects that is currently under way (won in a competition) involves the transformation and extension of the city's courthouse to host Luxembourg's Ministry for Foreign Affairs (in temporary association with kaell architecte and Guillermo Vázquez Consuegra). And because the firm won first prize in the competition organised by the municipality in August, they are also in charge of the fitting-out of the Bierger-Center in Roeser. ●

www.atarchitecture.lu